



Fotos: david visnjic

Modernes Ärztezentrum

Viele Bezirke klagen über Ärztemangel. Am Alsergrund im direkten Einzugsgebiet des AKH kennt man die Sorge weniger. Jetzt hat zudem im Palais Aurora in der Währinger Straße 39 ein neues Ärztezentrum eröffnet. „Wer zu uns kommt, soll sich wie ein VIP in einem 5-Stern-Hotel fühlen. Persönlich und medizinisch bestens betreut“, so Geschäftsführer Fritz Höllerer (Bild oben). Rund ein Jahr hat der Bau des 350 m² großen Medizinentrums gedauert. Der Zugang ist komplett barrierefrei.